

Músico venezolano gana premio de composición en Rusia



Caracas, 1 oct (RHC) El músico venezolano José Alejandro García se alzó este lunes con el premio a la mejor pieza para marimba solista en el [Concurso Internacional de Compositores del Conservatorio Estatal Tchaikovsky de Moscú](#), Rusia.

Viaje en carretera, es el nombre de la obra escrita por el joven instrumentista, quien con sólo 21 años ingresó el año pasado a las filas de la [Orquesta Filarmónica Nacional](#), y actualmente se desempeña como timpanista principal.

'Para mí es muy importante como compositor estar en este concurso, donde hay compositores de gran trayectoria, es sin duda un galardón imprescindible', manifestó García a través de la red social Twitter. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/172877-musico-venezolano-gana-premio-de-composicion-en-rusia>



Radio Habana Cuba